

“Operación cachureos”: Municipio ha retirado 324 toneladas de residuos



Muebles rotos, plumavit, cajas, sillones, mesas de centro y electrodomésticos descompuestos, forman parte de las aproximadamente nueve toneladas retiradas a diario mediante la llamada Operación Cachureos, que son posteriormente trasladadas hacia el vertedero de Volta Ecobio.

Por concepto de Operación Cachureos se retiran 54 toneladas a la semana, distribuidas en dos o tres tolvos que a diario atienden un sector determinado, completando el retiro de 324 toneladas de residuos en lo que va de este 2025. Cabe destacar que el pasado 2024 se retiraron 2.808 toneladas y 2.850 en el año anterior, desde espacios urbanos y rurales de la comuna, informó el municipio.

El alcalde Camilo Benavente hizo un llamado a utilizar

instancias como la Operación Cachureos para disminuir la cantidad de material en desuso en residencias particulares, y en general, los residuos en toda la comuna. “Este servicio ha permitido la coordinación con las comunidades de más de 150 juntas vecinales y comités de adelanto, cuya gestión participativa para distribuir las tolvos en sus sectores nos ayuda a disminuir residuos retirando hasta nueve toneladas diarias, mediante más de 300 jornadas al año”.

En Chillán se realizan un total de 300 Operaciones Cachureos al año entre 8 y 13 horas de lunes a sábado, abordando más de 150 juntas de vecinos y comités de adelanto de todos los sectores de la comuna, quienes las solicitaron mediante el correo electrónico solicitudesvecinales@municipalidadchillan.cl